



南風

11月24日(木)発行
四日市市立南中学校

吹奏楽部快挙!

CBCこども音楽コンクールで最優秀賞

去る11日(金)四日市市文化会館で行われました三泗音楽会へ、本校を代表して3年2組と吹奏楽部が参加してきました。さすがにどの学校も代表で出場している合唱や演奏なので、素晴らしい発表ばかりでした。その中でも本校の合唱さらには吹奏楽演奏については、来場者を魅了する素晴らしいものでした。その吹奏楽部は、13日(日)CBCホール(名古屋市)において「子ども音楽コンクール中部日本決勝大会」に出場し、最優秀賞という最高の賞に輝きました。この大会は、中部地区5県の中から出場申し込みのあった各学校に優秀・優良・佳良の各賞が発表され、これらの優秀賞受賞校の中から審査員全員の推薦により出場権が与えられるコンクールです。吹奏楽部はこれまで各大会へ出場し、また各イベントなど招待演奏等をこなしながら実に意欲的に練習に取り組んできました。今回この努力が実を結び受賞につながったことを皆で喜びたいと思います。

自分たちの学校を、さらに進化充実させるために!

過日の三泗音楽祭へ生徒の皆さんと電車で往復するときの出来事です。本校生徒の数名が一般のお客様に席を譲るといふ光景を目の当たりにして、心温まる思いに嬉しくなりました。このように一旦校外へ出たときにこそ、一人ひとりが一般の方々に配慮し気遣いできる行動をとることができるようになって、服装や言動にまで気配りができるようになれば、現状よりさらに南中の評判は良くなり見直され信頼度が上がってくると思います。

その様なことから、毎日の登下校時の挨拶や服装の様子などが大切であるということであったり、普段から近隣での態度や接し方などにも気をつける必要があるということです。3年生は、すでに高校見学会や体験入学等に参加したり、他校の生徒や関係者に出会う機会も多くなってきます。そのときにきちんとした身なりや態度、そして言葉遣いが、南中学校の好印象につながります。今一度皆さんに、「すべきこと」「してはいけないこと」を真剣に考え実践してほしいと思います。中学生のこの時期に学習(体験)していることすべてが、将来を生き抜いていくための「基礎」を培っているのです。どの場面も、とても大切なひとつひとつだと思えます。自分さえよければいいというような身勝手な言動はつつしみ、南中学校の印象がよくなるような言動を積み上げてほしいと思います。学校は、皆さん一人ひとりの実行から変わっていきます。皆さんの取り組みに期待したいと思います。

授業参観・進路説明会・家庭教育講座

ご参加ありがとうございました!

16日(水)に行いました授業参観並びに進路説明会及び家庭教育講座には、多くの保護者の皆さんにご参加いただきありがとうございました。お子さんの学校での様子や学級の雰囲気・友達の姿などが、垣間見られたのではないのでしょうか?なお、3年生につきましては、進路における重要な説明を資料を参考にしながら紹介させていただきました。3年生一人ひとりにとっては、初めて将来を見据え自分の考えを明確にするための進路選択です。各ご家庭におかれましても、何かと心配なことが多いと思いますが、将来を見据えステップアップするための進路選択になるよう、心の支えになっていただきたいと思えます。1、2年生につきましては、本校のスクールカウンセラーによる講演会を開催致しましたが、お子さんとの接し方や考え方など参考になりましたでしょうか?学校では、「自分を大切に、他人を大切にする生徒」を目指し、今後さらに一人ひとりを大切にする教育に取り組んで参ります。お子様の健やかなる成長のため保護者の皆様におかれましても、「時には優しく、そして時には厳しい指導」を、お願いしたいと思います。

期末テスト! 真剣勝負

28日(月)~30日(水)

ご承知の通り、上記日程において2学期末のテストを実施します。どの学年にとっても2学期を総括する大切なテストですから、しっかりと計画を立て確実に身になるよう努力してほしいと思えます。特に3年生にとっては、私立高校及び県立高校前期選抜の資料になる、とても重要なテストです。後悔しないためにも、自分に納得できるよう全力で取り組んでください。自分で努力したぶんだけは、自分に返ってくるものだと思います。最後まで「あきらめない」この気持ちが大切だと思います。